



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

01/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## **Taddei advierte que elección de jueces y magistrados podría costar lo mismo que una elección presidencial**

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- Ayer se llevó a cabo el séptimo foro de la Reforma Judicial y la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, estimó que el proceso para elegir jueces, magistrados y ministros podrían tener un costo similar al de la elección presidencial. La consejera dejó claro que, si bien el INE es experto en organizar comicios, elegir a los juzgadores es una tarea sumamente compleja porque la iniciativa, hasta donde se conoce, no especifica detalles del proceso.

[https://drive.google.com/file/d/1fKIST\\_XH1YQArMwhrc4ZpnVKnIVx-aq7/view](https://drive.google.com/file/d/1fKIST_XH1YQArMwhrc4ZpnVKnIVx-aq7/view)